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DOS DÍAS EN ESTRASBURGO 

Ceremonia de clausura del Evento Europeo de la Juventud, 10 de junio de 2023. 

Jóvenes procedentes de toda Europa ocupan sus asientos en espera de la llegada de los ponentes. 

Emma: Hola, ¿está libre aquí? 

Julia: Sí, claro. [Breve pausa] ¿Qué tal? Me llamo Julia. ¿Cómo lo llevas? 

E: Yo soy Emma. Encantada. Lo llevo bien, pero estoy agotada. Esto es un auténtico maratón. ¿Tú has 

venido sola? 

J: Sí, pero ya en el albergue me uní a un grupo de chicos y chicas de Chequia la mar de majos. Los 

habrás visto por ahí, son de los que más jaleo arman. 

E: Ah, vale. Es que casi todo el mundo viene con una organización de su país. En mi caso es una 

asociación alemana de apoyo a las personas con esclerosis múltiple. Aunque al final aquí, ya ves, 

acabas mezclándote con gente de toda Europa. 

J: Ahora caigo: tú participaste ayer en la mesa redonda sobre salud. Por cierto, hablas muy bien 

español. 

E: Gracias. Aprendí lo básico en secundaria, pero luego me fui de Erasmus a Granada y allí hice un 

montón de amigos. Alguno incluso ha venido a las jornadas y coincidí con él en las sesiones de ayer. 

J: Uf, ayer… Parece que fue hace un siglo. Por cierto, ¿asististe a la mesa redonda sobre ciudadanía 

europea? 

E: Sí, fue de lo mejor. Sobre todo por el debate que hubo luego. ¿Oíste al chaval de Moldavia que se 

lamentaba de las trabas para obtener la ciudadanía plena y poder votar en las elecciones europeas? Y 

la ponente le respondió que él ya era europeo y que eso no lo podría cambiar nadie. 

J: Sí, y la gente empezó a aplaudir… 

E: Me han comentado que se lio una buena en la conferencia sobre cambio climático. 

J: ¡Y tanto! Un grupo de activistas intentaron boicotear el acto y exigieron que les dejaran leer un 

comunicado. Y al final lo consiguieron. 

E: Pues bravo por ellos. Porque no me negarás que como esto siga así el planeta se va al garete. 

J: Puede ser. Pero me da la impresión de que hay que buscar otras vías. Por ejemplo, piensa en quienes 

se quedaron sin exponer su punto de vista porque, con todo el barullo, no tuvieron ocasión ni de 

tomar la palabra. Yo soy más partidaria de un diálogo civilizado en el que la gente se pueda expresar 

libremente. 

E: Tal vez tengas razón, pero es importante unir el diálogo y la acción si queremos avanzar… Vaya, esto 

parece que va a empezar… ¿Te apetece acompañarnos luego? Un chaval de mi grupo ha conseguido 

organizar una entrevista informal con una eurodiputada alemana. 



 
 
J: Pues sí, me encantaría. Y de paso refresco un poco mi alemán. 

[Las dos ríen] 


